



Les permanences numériques gratuites (voir MABazine de mai 2024) sont reconduites en 2025

Afin de répondre aux attentes des nombreuses personnes qui rencontrent encore des difficultés à maîtriser les outils numériques ou utiliser des services en ligne, les permanences d'aide numérique gratuites sont prolongées en 2025 dans la région de Prilly-Échallens et de l'Ouest lausannois, animés par des bénévoles formés et encadrés. Elles permettent aux participantes et participants d'apprendre à naviguer sur Internet, gérer leurs démarches administratives, utiliser les réseaux sociaux et bien plus encore.

Cette année, Clic Ensemble, bénéficie d'une collaboration avec Migros Vaud, qui accueille des ateliers dans son restaurant du Centre commercial de Romanel-sur-Lausanne, et des Transports publics de la région lausannoise (tl), qui mettent en place des ateliers découverte de l'application tl.

Pour en savoir plus :

www.clicensemble.ch - 021 338 48 34

Texte (extrait) : Clic Ensemble